



Disiplin Apa yang Sudah Kita Terapkan dalam Hidup Kita?

Pelangi » Refleksi | Jum'at, 29 November 2013 20:00

Penulis : Arry Rahmawan

Alhamdulillah, masukan dan testimoni positif terus datang dari para pengunjung blog serta pembaca buku terbaru saya, *STUDENTPRENEUR GUIDEBOOK*, yang berterima kasih karena buku tersebut membantu mereka yang ingin berbisnis dengan cara dan bahasa yang ringan.

Banyak kemudian yang bertanya apa kiat-kiat saya bisa berhasil dalam kuliah, membangun bisnis, memiliki blog yang menarik, serta buku yang asyik. Saya jadi teringat dulu sewaktu saya ingin atau bahkan iri dengan anak-anak muda yang memiliki capaian di atas rata-rata. Pada waktu itu sayapun bertanya, bagaimana mereka melakukannya?

Namun akhirnya saat saya mengetahui apa yang ada di balik kesuksesan mereka, saya tidak terkejut, karena rata-rata dari mereka memiliki hal yang sama, kedisiplinan. Banyak dari mereka yang memiliki kedisiplinan yang tidak dapat dipikirkan oleh orang lain. Mereka membaca buku setiap hari jauh lebih banyak. Mereka berlatih menulis 4-6 jam sehari. Mereka berusaha untuk mengenal orang-orang baru setiap hari. Mereka disiplin mengikuti berbagai perlombaan yang ada di kampus-kampus.

Baru saat itu saya sadar bahwa apa yang namanya capaian di atas rata-rata tidak seindah seperti yang dilihat. Ada kalanya kita menangis, putus asa, terduduk diam. Ada kalanya kita harus bangkit. Ada kalanya kita ditolak. Ada kalanya kita jatuh. Dan Allah Maha Adil, di mana kemenangan diberikan kepada mereka yang disiplin untuk bangkit.

Kalau teman-teman merupakan salah satu dari pengagum blog saya, Anda bisa melihat bahwa saya menulis blog ini tidak putus semenjak blog saya pertama kali dibuat pada Agustus 2012. Total tulisan yang beredar di blog saya sebanyak lebih dari 500 tulisan asli yang ditulis tangan sendiri. Anda bisa melihat, betapa kacaunya tulisan saya pada masa awal-awal membuat blog. Namun, pada waktu itu saya memaksa diri saya agar terus bisa **MENULIS SETIAP HARI**, apapun yang terjadi. Hingga akhirnya terus berlangsung seperti sekarang, walaupun sudah menjadi dua hari sekali.

Intinya, perlu sekitar 200 artikel saya meluncur keluar, agar kemudian saya bisa menulis dengan terstruktur. Jika Anda bertanya bagaimana proses saya membuat *STUDENTPRENEUR GUIDEBOOK*, akan lebih menarik lagi di mana ternyata tulisan saya penuh dengan apa yang namanya corat-coret revisi yang membuat saya harus menulis selama 10 bulan lamanya, dan akhirnya selesai juga. Alhamdulillah beruntung, karena kedisiplinan itu masih ada dalam diri saya.

Keberhasilan tidak ada yang instan. Jika kita saat ini melihat berbagai macam kesuksesan orang-orang, pasti ada cerita di baliknya yang membuat kita akan bergumam, "Oh, jadi dia itu dulu disiplin begitu, wajar kalau sekarang sukses."

Jadi, disiplin apa yang Anda tetapkan setiap harinya dalam hidup untuk mencapai impian Anda?